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H I R O S H I M A 

第１１８３回例会・2021-2022 年度広島キワニスクラブ年次総会 

 

日 時 ： 令和４年５月１２日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      宮島の間 

出席者 ： ４８名 

 

ｏ 中川会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 松村広報委員 

ｏ 新入会員にバッジの贈呈 

大隅 佳裕（おおくま よしひろ） 氏 株式会社東芝中国支社 支社長 

 生年月日：昭和 38 年 12 月 20 日 

 紹介者：中野氏の後任 

ご挨拶…みなさん、こんにちは。東芝の大隅と申します。中野の後任で 4 月１日に東

芝中国支社の方に着任しました。どうぞよろしくお願いいたします。私は

2009 年から 2013 年 9 月までの 4 年半、中国支社に勤務しておりましたの

で、これが二度目の広島ということになります。緑が多くて海が近くて、こ

の街が大好きでございます。これからも頑張って参りたいと思いますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

ｏ ５月誕生会員のご紹介 

   貝川  高山    安川 

ｏ クラブ役員会報告 

2022 年 4 月 28 日（木）に開催した当クラブ役員会において、女性会員紹介のメー

キャップポイントを当面の間通常の倍付与することが決定したのでご報告します。 

ｏ 事務局報告 

 １．山口キワニスクラブ認証状授与式・祝賀会のご案内 

先月 12 日に設立した山口キワニスクラブの認証状授与式・祝賀会、いわゆるチ

ャーターナイトの日程が決まりました。 

当クラブは山口のスポンサークラブです。ぜひ多数ご参加ください。 

⚫ 日時：７月８日（金）18：30～21：30 

⚫ 会場：西の雅 常盤（山口市湯田温泉 4-6-4）JR 新山口駅からタクシー約 20 分 
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会場の西の雅 常盤は「女将劇場」で有名な宿です。奥様方もお楽しみいただけ

ることと思いますので、どうぞご一緒に参加ください。 

申し込みは事務局へFAXなどで申込書をご送付ください。締切は6月29日（水）

です。よろしくお願いいたします。 

 

２．留学生日本語スピーチコンテスト in広島 2022の日程決定について 

７月第２例会の留学生日本語スピーチコンテストの日程が決まりました。 

⚫ 日時：７月２３日（土）13 時 30 分～15 時 30 分頃 

⚫ 会場：JMS アステールプラザ ４階 大会議室 （中区加古町 4-17） 

   

３．次回例会のご案内 

⚫ 日時：５月２６日（木）12 時 30 分～13 時 30 分 

⚫ 会場：リーガロイヤルホテル広島 ４階「ロイヤルホールⅡ」 

⚫ 講師：西田 英範（にした ひでのり）氏 （自民党広島県参議院選挙区第一支部長） 

⚫ 演題：日本の再興に向けて（仮題） 

 

ｏ ５月誕生会員エピソード 

貝川会員（元 中電プラント）…誕生日を祝って頂き、有難うございます。私は今年 89

才になります。長く生きたものだと思います。 

年のせいか先日犬の散歩中に転倒し、右手と顔面に傷をつけてしまいました。字

もうまく書けませんので、この辺で止めさせて頂きます。 

今後ともよろしくお願いします。 

 

菊田会員（広島綜合警備保障）…本日は、誕生日をお祝い頂き、有難うございます。昨

年還暦を迎え、周りから何か趣味を持てばと言われ、ゴルフを始めました。 

私は、中学、高校と卓球をしており全国大会や中国大会にも出場経験もあり、止

まったボールを打つゴルフなど楽勝とばかりに始めました。周りの友人や会社の部

下には、一年以内に 100 を切ると宣言をしたのはいいのですが、昨年 8 月に初め

てコースを回り警備会社らしく 119 打、その後、毎月 1 回から 2 回コースを回る

のですが、100 どころか 110 を切るのが精いっぱいで 8 月までに何とか上達した

いと思っています。どなたか秘訣を教えてください。 

ゴルフ場を歩くことで、健康の維持及び集中力を高め仕事に注力していきたいと

思います。 

本日は有難うございました。 

 

2021-2022 年度広島キワニスクラブ年次総会 

1. 会員数 67 名 出席者数 62 名（実出席 48 名＋委任状 14 通） 
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2. 審議事項 議案「2022-2023 年度クラブ役員および理事の選任」 

3. 報告事項 （1）「山口クラブサポートチーム クラブ・コーチ決定について」 

 （2）「2021-2022 年度クラブ会計検査委員決定について」 

審議事項の概要および議決の結果、報告の内容 

 規約第４章の２により中川日出男会長を議長に選出 

 役員(執行役員および理事)選任方法の説明 

 山口クラブ・コーチに井上友一事務局長が就任したことを報告 

 規約細則 F に基づき会計検査委員を選任決定したことを報告 

 役員(執行役員および理事)の、事前推薦の候補者名提示および当日推薦募集 

 当日推薦が無く候補者が重複する役職がなかったため選挙は実施せず、事前

推薦の候補者についてその可否を諮ったところ満場一致で承認可決 

 

4. 総会終了 

2022-2023 年度広島キワニスクラブ役員 

会  長 上田 みどり 広島経済大学名誉教授（新任） 

前 会 長 中川 日出男 学校法人広島女学院 理事長（新任） 

次期会長  【空席】 

副 会 長 小野 雅樹 一般財団法人中国電気保安協会 理事長（再任） 

副 会 長  佐藤  均 一般財団法人広島県環境保健協会 理事長（再任） 

副 会 長 澤井 昇三 綜合エナジー株式会社 代表取締役会長（新任） 

財務担当 坂本 和博 廿日市市議会議員（新任） 

事務局長 中橋 俊治 税理士法人堀江会計事務所 代表社員（新任） 

理事（ﾒﾝﾊﾞｰｼｯﾌﾟ委員長） 神出  亨 元 株式会社中電工 相談役（再任） 

理事（社会公益委員長） 菊間 秀樹 福祉法人広島県福祉事業団 理事長／（再任） 

  株式会社広島テクノプラザ取締役社長 

理事（事業企画委員長） 猫島 慶親 清水建設株式会社広島支店 副支店長（新任） 

理事（国際委員長） 神川 和文 株式会社不二ビルサービス 取締役総務部長（再任）  

理事（広報委員長） 藤森 敏彦 広島ガスメイト株式会社 相談役（再任） 

理事（青少年教育委員長） 坪井 俊郎 中電技術コンサルタント株式会社 取締役社長（再任） 

理事（総務委員長） 吉村  明  株式会社ひかり不動産鑑定 代表取締役（再任） 

<兼> 副事務局長 

 

2022-2023 年度広島キワニスクラブ会計検査委員 

委員 板根 富規 税理士法人板根富規法律事務所 代表社員（再任） 

委員 正岡 稔民           （再任） 

 

山口キワニスクラブサポートチーム 

クラブ・コーチ 井上 友一 税理士法人きずな国際部門 代表社員・税理士 
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ｏ 新任役員の挨拶 

上田みどり 次期会長 

上田です。キワニスクラブに入会してすぐはまだ大学に勤務していましたので、当

分の間はお昼の例会には出られなくて、夜の色々な行事の際に出席させていただい

ておりました。でも 70 歳定年で、それ以降はなるべくこの木曜日のお昼というの

は、この例会だけに絞って一生懸命出席してきたつもりです。一応良い会員として

認めてくださったということで、ありがとうございます。 

私が入会した時には、他のロータリークラブとかライオンズとか色々広島のどこの

クラブも、女性会員をすごく探していらしたんです。SDGs っていうのはまだ言葉

としても無かった頃ですけど、私が広島キワニスクラブの最初の女性会員として入

ったことは、今でも非常に名誉に思っております。キワニスが一番最初に、SDGs の

第 5 章ですか、女性を大切にするという、そういう会だということを肝に銘じて、

今こうして沢山女性の方が入っておられますけれども、これからも増やしていきた

いなと思います。そして広島の活力となり日本の活力となったらいいなという風に

思っております。 

歴代の当クラブの会長さんは、有名でかつ能力のある方ばかりでございまして、私

に何が出来るかなと考えると、非常に心細いわけでありますが、みなさま方のお力、

お助けを借りながら、どうにかやって参りたいと思います。どうぞよろしくお願い

いたします。 

澤井昇三 次期副会長 

綜合エナジーの澤井と申します。この度は副会長ということで推薦をいただき、本

日ご承認くださいまして、本当に恐縮しておる次第です。 

私が 27 歳の時に先代が亡くなりまして会社を引き継ぎました。現在 77 歳なんで

すが、30 代後半の頃にライオンズ、ロータリーなどの他のクラブからよく入会勧

誘を受けて、それをお断りして随分怒られたことを覚えております。「まだ仕事だ

けで精一杯なんだ、まず仕事を一生懸命やらせていただいて、それからボランティ

ア活動も参加させてください、60 歳になるまでは堪忍してください」と言ったら、

えらい怒られました。 

そうしている間にキワニスというクラブがあるんだとお誘いを受けて入会いたし

ました。それが確か 2003 年で、もう 60 歳近くになっていました。それから 19 年

になります。こちらは本当に素晴らしい会員の方々がいらして、同時に一生懸命仕

事もできるという有り難い所でした。先ほどちょっとお話があったように、メーキ

ャップ、あんまり無理しなくてもいいよということで、そういう意味では十分に仕

事もできました。本当に素晴らしい会に入れていただき、ご指導もいただきまして、

大変感謝しております。 

余りにも楽をさせていただいてきたので、今回仕事をしろということになったので

しょうか。先輩方はこのコロナ禍でのクラブ運営に大変な思いをされたんじゃない

かと思います。本当に敬服します。その後で自分がちゃんとできるのか分かりませ

んけれども、しっかりと努力して上田会長さんに従いていきたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。 

坂本和博 次期財務担当 

みなさん、こんにちは。この度次期財務担当に任命されました坂本でございます。

今は事業企画委員長をやっております。コロナでなかなか事業が出来なくて、その
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中で設立 50 周年記念事業をどうにか行えたということで、みなさま方のご協力に

まずは感謝申し上げたいと思います。 

次期は財務の方をどうにかやれということでございます。昨年 3 月に図らずも廿日

市市の市議会議員になりまして、なかなか自由も利かないということで、今回は財

務の方を担当させていただきます。みなさま方のご協力を得まして、しっかり健全

な財務を目指していきたいと思います。どうかよろしくお願いいたします。 

 

猫島慶親 次期理事・事業企画委員長 

こんにちは。清水建設の猫島と申します。事業企画委員長に任じられました。コロ

ナ禍ということもありまして、イベント開催というのは、なかなか、まだまだ予断

を許さないところです。クリスマス家族会が中心になるとは思いますが、当クラブ

を盛り上げる一助となるべく頑張って参りたいと思いますので、みなさま方どうぞ

ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

ｏ 中川会長 ゴングで閉会 

次期役員のみなさま方には 10 月からよろしくお願いいたします。 

そして、先ほど案内した７月８日（金）の山口キワニスクラブのチャーターナイト

には、多数の会員のみなさまにご出席をお願いします。私どもはスポンサークラブ

です。先月の山口クラブ設立総会の際に伺った話によると、山口の会員は 24 名、

そしてチャーターナイトは 100 名規模で実施したいんだということでした。 

そうするとやはり、日本地区本部からも何名かは出席するでしょうが、近隣のクラ

ブから出席しないと 100 名というのはなかなか難しいでしょう。スポンサークラ

ブである当クラブから多数の出席をお願いしたいと思います。特に現役員・次期役

員のみなさま方には、是非とも湯田温泉に泊まってですね、楽しい会にしてもらえ

ればと思います。よろしくお願いいたします。 

それではこれで 1183 回の例会を終わります。 


